



Incendio en Traiguén ha consumido más de 3 mil hectáreas

Más de 3 mil hectáreas se han visto consumidas por el incendio forestal que afecta a la comuna de Traiguén en la Región de La Araucanía, según dio a conocer Senapred. De acuerdo a su más reciente reporte, el incendio "Providencia", ha consumido 3.036 hectáreas, y en el lugar se encuentran trabajando seis equipos técnicos de Conaf y seis aeronaves. En la comuna, además, se encuentra un segundo incendio, el cual ha arrasado una superficie de 303 hectáreas. Según detallaron, hasta el momento se registran un total de 11 personas damnificadas y 19 viviendas destruidas, así como daños en el centro educacional Liceo Providencia.